

priomold präsent auf wichtigen Branchenveranstaltungen in 2025

Innovationen erleben, Kontakte knüpfen, Zukunft gestalten

Auch im Jahr 2025 wird priomold wieder auf bedeutenden Fachmessen und Veranstaltungen vertreten sein. Das Unternehmen setzt seinen Fokus auf die neuesten Entwicklungen im Bereich Kunststoffspritzguss für Prototypen und Kleinserien und nutzt Messen als Plattform, um mit Kunden, Interessenten und Partnern in den direkten Austausch zu treten.

Interessierte können priomold auf folgenden Messen antreffen:

- KPA Ulm – Die Fachmesse für Kunststoffprodukte (25.-26. Februar 2025)
- KPA Bad Salzuflen – Treffpunkt für Kunststoffverarbeitung und innovative Fertigungslösungen (13.-15. Mai 2025)
- The Battery Show Europe in Stuttgart – Internationale Fachmesse für fortschrittliche Batterietechnologien (3.-5. Juni 2025)
- Formnext in Frankfurt – Weltleitmesse für additive Fertigung und moderne Produktionsprozesse (18.-21. November 2025)

Engagement in der Nachwuchsförderung

priomold bleibt auch 2025 seinem Engagement für die Nachwuchsförderung treu. Bereits zum dritten Mal veranstaltet das Unternehmen am 3. April den **Girls' & Boys' Day**, eine Initiative zur beruflichen Orientierung für Schülerinnen und Schüler. Aufgrund der hohen Nachfrage sind bereits die Hälfte der Plätze vergeben – noch bevor offizielle Werbemaßnahmen gestartet wurden.

Darüber hinaus beteiligt sich priomold aktiv an **Berufsinformationsabenden** regionaler Schulen. Hier können Schülerinnen und Schüler gemeinsam mit ihren Eltern mehr über Ausbildungs- und Karrieremöglichkeiten erfahren. Ein weiteres Highlight im Bereich Nachwuchsgewinnung ist die Teilnahme an der **Ausbildungsmesse im Biet in Neuhausen am 18. Oktober**, auf der sich Jugendliche direkt bei den priomold-Experten über berufliche Perspektiven informieren können.

Besuchen Sie priomold auf einer der Veranstaltungen!

Wir freuen uns darauf, mit Ihnen ins Gespräch zu kommen und Sie über unsere Lösungen zu informieren. Falls Sie Interesse an einem Besuch einer der genannten Messen haben, stellen wir Ihnen gerne Eintrittskarten zur Verfügung.



Über priomold GmbH

Die noch junge Firma, die von [Thomas Schönbacher](#) und [Moritz Zumdick](#) im Jahr 2015 gegründet wurde, hat sich auf die schnelle Lieferung von Kunststoff-Spritzgussteilen spezialisiert, bietet Werkzeugbau (über 500 neue Werkzeuge pro Jahr) für Prototypen und Kleinserien sowie Engineering-Support im Kunststoffbereich an. Wesentlich hebt sich priomold durch die kurzen Lieferzeiten für Werkzeuge, Spritzgussteile und additiv gefertigte Bauteile ab. Das schnellste Formenbauprojekt wurde in zwei Werktagen realisiert, durchschnittlich ist ein neues Werkzeug innerhalb von zwei bis drei Wochen fertiggestellt.

www.priomold.de